

Extra-Tipp  
15. März 2020

# Turnier der jungen Pferde in Krefeld

Nicht nur Pferdefreunde aus dem Rheinland werden Ende März gespannt auf die festlich geschmückte Reithalle der Anlage von Friedhelm und Frederik Kühnen schauen.

**Krefeld.** Das Turnier der Jungen Pferde auf der Reitanlage am Hökendyk 1 in Krefeld genießt in der Fachwelt und bei den Zuschauern einen ganz besonderen Ruf. Start ist am Donnerstag, 19. März, mit einem „Warm Up Tag“. Am Freitag, 20. März, finden ab 9 Uhr die Springprüfungen statt, und am Samstag, 21. März, sind ab 8 Uhr die Dressurpferde an der Reihe. Das Reitfestival endet am Sonntag, 22. März, mit weiteren Dressurprüfungen ab 9.30 Uhr. Dass ein kleines Team Großes auf die Beine stellen kann, das beweist Jahr für Jahr der Förderverein „Turniersportgemeinschaft Junge Pferde e.V.“ in Krefeld. Der eigens für die



Das Hallenreit-Festival in Krefeld findet auch überregional Aufmerksamkeit.

Foto: TSG Förderkreis Junge Pferde e.V.

Ausrichtung dieses Events gegründete Verein hat sich mit seinem Turnier für vier- bis achtjährige Nachwuchspferde längst einen, über das Rheinland hinaus, renommierten Namen gemacht.

Den Initiatoren geht es dabei ganz besonders um das Wohl der Pferde, weshalb unter anderem alle Dressurprüfungen auf Trense geritten werden. „Unser Verein hat die S-Dressur auf Trense quasi erfunden“, betont der TSG-Vorsitzende Friedhelm Kühnen nicht ganz ohne Stolz.

Die Namen der Reiter in den Starterlisten lesen sich wie das „Who is Who“ (nicht nur) der rheinischen Reitsport- und Ausbilderszene. Regelmäßig kann man unter den Teilnehmern und Besuchern des Turniers Pferdesportgrößen wie Isabell Werth, Nicole Uphoff, Nadine Capellmann oder den U25-Nationaltrainer Sebastian Heinze antreffen.

Doch im Mittelpunkt stehen stets die vierbeinigen Stars der Zukunft. Etliche namhafte

Pferde begannen ihre Karrieren im Krefelder Viereck oder Parcours, darunter auch Elvis VA, das Olympiapferd von Nadine Capellmann.

Die Sieger 2019 der S-Dressurprüfung Klasse S für 7-jährige, Matchball OLD und Stefanie Wolf, erreichten bei der WM für junge Pferde in Ermelo einen hervorragenden vierten Platz und verpasste damit nur knapp eine Medaille.

Dank großzügiger Sponsoren und der tatkräftigen Unterstützung durch die vielen ehrenamtlichen Helfer können die Zuschauer, bei freiem Eintritt und ohne abgetrennte VIP-Bereiche, vielleicht auch in diesem Jahr wieder ein Olympiapferd der Zukunft sehen.

Adresse: Reitanlage Kühnen, Hökendyk 1, Krefeld (bei Navigationssystemen „Hökendyk 87“ eingeben und weiter bis zum Hökendyk 1 fahren).

Ob das Turnier stattfindet, wird auf der Internetseite <http://tsgkrefeld.de/> veröffentlicht.